

>> DOMAINE JACKY MARTEAU

🇫🇷 Notre domaine viticole est avant tout un domaine familial. Il est implanté sur la rive gauche du Cher, sur des sols argilo-siliceux.

À la vigne, notre quête permanente de qualité se traduit par une taille courte, un retour de la culture du sol sur une partie du vignoble, un ébourgeonnage sévère, un effeuillage,...

En cave, nous essayons d'allier modernité et tradition via notamment la thermorégulation, la macération pelliculaire, la micro oxygénation...

NOS VINS

3 appellations composent notre gamme :

Touraine

- le Sauvignon Blanc et sa puissance aromatique
- le Gamay tout en fruité et légèreté

Touraine Chenonceaux

- « La Chipie », Sauvignon Blanc tout en finesse
- « Tandem », assemblage de Côt (Malbec) et Cabernet Franc pour un vin rouge aux tanins souples et soyeux

Crémant de Loire

L'assemblage entre le Chardonnay, le Chenin et le Cabernet en fait sa particularité.

60 % des ventes à l'export (Europe, USA, Canada,...)



“Domaine familial dont les vins expriment toute la typicité de la Touraine !”



36 rue de la Tesnière
41110 POUILLÉ
>> FRANCE <<
Tél. : 33 2 54 71 50 00
contact@domainejackymarteau.fr



www.domainejackymarteau.fr



🇬🇧 Our wine-growing estate is above all a family-run estate. It is located on the left bank of the River Cher, on siliceous-clay soils.

In the vineyard, we are constantly striving for quality, reflected in our use of close pruning, a return to soil cultivation for part of the vineyard, severe de-budding, leaf stripping, etc.

In the cellar, we try to align modernity and tradition in particular through temperature regulation, pre-fermentation maceration, micro-oxygenation, etc.

OUR WINES

Our range is made up of three appellations:

Touraine

- Sauvignon Blanc and its powerful aromas
- Gamay promising fruitiness and lightness

Touraine Chenonceaux

- “La Chipie”, Sauvignon Blanc brimming with finesse
- “Tandem”, blend of Côt (Malbec) and Cabernet Franc to create a red wine with supple and silky tannins

Crémant de Loire

The blend of Chardonnay, Chenin and Cabernet gives it its distinctive character.

60% of sales are exported (Europe, USA, Canada, etc.)



Certification
HEV 3

“A family estate whose wines express all the typicity of Touraine!”

MANAGER

Ludivine MARTEAU
06 31 20 81 78
contact@domainejackymarteau.fr

